



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha celebrado la aprobación del proyecto de humanización del bulevar de la barriada de La Curva, que contará con una dotación presupuestaria de 4,4 millones de euros, financiada a través de los Fondos Next Generation EU, y permitirá contar a este eje vertebrador de nuevas infraestructuras para el uso y disfrute de los vecinos y vecinas de esta barriada, incorporando nuevas zonas verdes y espacios de esparcimiento.

Según ha indicado el primer edil, la aprobación de este proyecto es "muy importante" porque "ofrece una nueva configuración y estética para el principal bulevar de La Curva" y, además, "contempla una necesaria mejora en la seguridad vial en esta zona, ofreciendo nuevas soluciones a nivel de tráfico para los polígonos industriales". Es por ello que ha expresado su satisfacción por la aprobación de este proyecto que "esperamos que se materialice lo antes posible".

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha aprobado provisionalmente, esta intervención que beneficiará al tramo comprendido entre los kilómetros 392,6 y 393,3 de la N-340<sup>a</sup>. El proyecto contempla la implantación de un gran bulevar, que además de calzada para vehículos, permitirá uso peatonal y ciclista. Asimismo, prevé la construcción de una glorieta en el km 393 para facilitar las entradas y salidas del polígono industrial situado en el lado sur de la vía.

La nueva configuración dispondrá también de zonas verdes, espacios diáfanos, áreas de sombra, juegos infantiles y otros elementos saludables que harán de la zona un entorno más amigable para los viandantes. Del mismo modo, se construirá un carril bici en el interior del bulevar o en el acerado sur.

Adra, 21 de abril de 2023